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Ata n° 01/2022. Ao décimo segundo dia do mês de janeiro de 2022, às 17 h por videoconferência através do 
Jitsi Meet (https://meet.jit.si/Reuni%C3%A3oCPGPPGEO), reuniu-se, ordinariamente, o Comitê Assessor do 
Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Dr. Liércio André 
Isoldi. Membros presentes: Prof. Dr. Crístofer Hood Marques, Prof. Dr. Eduardo de Paula Kirinus, Prof. Dr. 
Fábio Costa Magalhães, Prof. Dr. Jeferson Avila Souza, Prof. Dr. Paulo Roberto de Freitas Teixeira e Prof. Dr. 
Pedro Vera Guimarães. Cabe informar que o Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos e o Prof. Dr. Mauro de 
Vasconcellos Real justificaram sua ausência por estarem de férias. O Prof. Liércio iniciou a reunião 
solicitando a inclusão de dois itens na pauta: i) Renovação de contrato do PV - Prof. Pedro Veras Guimarães 
e ii) Solicitação de prorrogação de defesa do aluno Otávio Heckler. A solicitação foi aprovada por 
unanimidade. Então o Prof. Liércio abordou o Primeiro Assunto em Pauta: 1) Aprovação da ata 07/2021: a 
ata foi apresentada e aprovada por unanimidade. 2) Indicação de nomes para a Coordenação de Área das 
Engenharias III na CAPES: o assunto foi discutido e ficou decidido por unanimidade que o PPGEO indicaria 
o Prof. Dr. Antônio José da Silva Neto e o Prof. Dr. Luiz Alberto Oliveira Rocha. 3) PROAP 2020 e 2021: o 
Prof. Liércio apresentou os valores relativos ao PPGEO referentes ao PROAP 2020 e PROAP 2021 que estão 
alocados na FAURG. Além disso, informou que havia recebido solicitações de utilização destes recursos dos 
professores Elizaldo (para a contratação de empresa para a realização da manutenção de computadores), 
Paulo (para a manutenção de 3 computadores) e Eduardo (para o pagamento de taxa de publicação de artigo 
em periódico internacional). Sobre a solicitação do Prof. Elizaldo, ficou decidido que o recurso ficaria 
reservado para ser usado quando algum problema específico acontecer. A solicitação do Prof. Paulo foi 
aprovada por unanimidade. Já a solicitação do Prof. Eduardo foi aprovada parcialmente, uma vez que ele 
havia solicitado o valor de 300 CHF (aproximadamente R$ 1.800,00) e o recurso aprovado foi de 100 CHF 
(aproximadamente R$ 600,00). Além disso, foi discutida a necessidade da criação de critérios para a 
liberação de recursos para pagamento de taxas de publicação em periódicos. 4) Oferta de disciplinas para 
o 1º semestre letivo de 2022: o Prof. Liércio apresentou as disciplinas que serão ofertadas no 1º semestre 
de 2022, sendo a oferta aprovada por unanimidade. Destacou ainda que o início do ano letivo de 2022 está 
definido para o dia 25/04/2022 e será presencial. 5) Calendário de reuniões da CPG do PPGEO: o Prof. 
Liércio informou que a intenção é manter as reuniões da CPG do PPGEO na segunda quarta-feira de cada 
mês, no turno da tarde. Porém, como o oferta de disciplinas da Graduação ainda não foi finalizada, é preciso 
esperar para que não haja conflito de horário (especialmente dos docentes que compõem a CPG). 6) 
Alteração do regimento do PPGEO - estágio na pós graduação: o Prof. Crístofer apresentou as alterações 
realizadas no regimento (conforme documento em anexo). Foi solicitada a inclusão da informação que na 
FURG o supervisor/responsável pelo estágio do aluno será o seu orientador. Com isso, a alteração do 
regimento foi aprovada com uma abstenção. 7) Índice ORI do ano de 2021: o Prof. Liércio informou que em 
2021 o PPGEO teve 7 defesas e 12 docentes, levando a um ORI = 0,58, que conduz a um conceito "Fraco" 
(0,40 e 0,69). O índice ORI havia estabilizado no valor 1,00 (conceito "Bom") nos últimos anos, porém em 
virtude do PPGEO estar sem bolsas da CAPES e, também, pelas dificuldades impostas pela Pandemia de 
Covid-19, infelizmente em 2021 o índice ORI voltou a cair. 8) Renovação de contrato do PV - Prof. Pedro 
Veras Guimarães: o Prof. Liércio informou sobre os trâmites necessários para a renovação de contrato do 
Prof. Pedro por mais 12 meses. Informou ainda que todos os trâmites que eram de responsabilidade da 
Coordenação do PPGEO já haviam sido encaminhados junto à Direção da Escola de Engenharia (EE); e que 
a renovação de contrato já havia sido aprovada no Conselho da EE. 9) Solicitação de prorrogação de 
defesa do aluno Otávio Heckler, orientado pelo Prof. Cristofer Marques: a solicitação foi apresentada e 
aprovada por unanimidade. 9) Assuntos gerais: o Prof. Jeferson comentou sobre o planejamento estratégico 
da EE para 2022 e sobre as metas específicas referentes ao PPGEO. Basicamente foram mantidas as 
mesmas metas de 2021, porém sem a prospecção de novos docentes. O Prof. Liércio parabenizou o Prof. 
Elizaldo e o Prof. Mauro por terem mantido suas Bolsas de Produtividade em Pesquisa (PQ) do CNPq na 
Chamada CNPq Nº 04/2021. E, também, parabenizou o Prof. Paulo por ter sido contemplado com uma Bolsa 
PQ do CNPq na mesma Chamada. O Prof. Liércio parabenizou ainda o Prof. Fábio e o Prof. Paulo por eles 
terem aprovado projeto de pesquisa no Edital FAPERGS 07/2021 - Programa Pesquisador Gaúcho - PqG. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai 
assinada pelo Coordenador do PPGEO, o Prof. Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na 
reunião.  
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